
Turismo de Catalunya se consolida como un destino accesible para personas con discapacidad y movilidad reducida

- **Catalunya cuenta con 19 destinos y zonas con productos turísticos y recursos adaptados a las especiales condiciones de accesibilidad de las personas discapacitadas quienes, por otra parte, suelen viajar durante todo el año y siempre acompañadas.**
- **Para apoyar a esta línea de promoción, se ha creado la Web www.turismeperatothom.com, que muestra toda la oferta accesible de Catalunya, con información de destinos y recursos, y que pretende ser un punto de encuentro para personas con discapacidades y profesionales que ofrecen facilidades a estos grupos.**

Jueves 4 de junio de 2009. – Turismo de Catalunya ha presentado hoy en CaixaForum, el Centro Social y Cultural de la Obra Social “la Caixa” en Madrid, su nueva línea de promoción de Turismo Accesible, dirigida a turistas con algún tipo de discapacidad física, intelectual o sensorial. También se incluyen en este grupo de potenciales destinatarios a aquellas personas que cuentan con movilidad reducida, como colectivos de la tercera edad, embarazadas o personas con niños.

El objetivo ha sido identificar y promocionar los productos, destinos y servicios adaptados a las especiales características de estas personas. Al mismo tiempo, se pretende sensibilizar a empresas y entidades sobre la importancia de considerar la accesibilidad en la planificación y gestión turística. No en vano se trata de un segmento con un gran potencial, ya que acostumbran a viajar acompañados y fuera de temporada alta, lo que podría contribuir a desestacionalizar la oferta turística de la comunidad catalana.

Para contribuir a esta promoción, Turismo de Catalunya ha editado la publicación “Turismo Accesible. Guía de buenas prácticas en Cataluña”. En ella se identifican los productos y destinos turísticos catalanes que reúnen las mejores condiciones para ser promocionados entre estos colectivos. Así, la guía presenta un total de 19 zonas, territorios o rutas turísticas con un nivel alto de accesibilidad, que son: Vall de

■ **Comunicado de prensa** ■

Boí, Val d'Aran, Pallars Sobirà, Seu d'Urgell, La Molina-La Cerdanya, Lleida, Camprodon, La Garrotxa, la Ruta Dalí, Costa Brava-Alt Empordà, Vic-Osona, Costa Brava-Baix Empordà, Barcelona, Montserrat, Costa de Barcelona Maresme, Ruta del Císter, Garraf-Sitges, Costa Daurada y el Delta del Ebro.

Esta guía ofrece información completa de cada uno de estos destinos, incidiendo en sus alojamientos, playas, espacios naturales, monumentos, museos o restaurantes, entre otros servicios complementarios. Turismo de Catalunya pretende así promocionar aquellos destinos que destacan precisamente por el hecho de tener una oferta variada y completa adaptada a las necesidades de este colectivo que, en Europa, supera los 50 millones de personas.

Web con toda la oferta turística accesible de Cataluña

Además de la oferta turística contemplada en la guía, Catalunya cuenta con muchos más alojamientos y espacios accesibles que también merecen ser tenidos en cuenta. Por esta razón, se ha creado la Web www.turismeperatothom.com, donde se recoge toda la oferta turística accesible de la Comunidad en catalán, castellano, inglés, francés, italiano y alemán.

La Web ha nacido con dos objetivos claros. Por un lado, constituir una herramienta de referencia para que el usuario pueda encontrar información sobre los recursos y destinos que ofrecen más facilidades a los discapacitados. Además, pretende ser un escaparate para el sector profesional, donde poner en valor el esfuerzo por ofrecer servicios y facilidades a estos colectivos.

El usuario puede encontrar un apartado con los 19 destinos accesibles identificados en la guía, un buscador de alojamientos y de propuestas de ocio y cultura, fichas de todos los recursos en las que se especifican las facilidades con las que cuentan, un mapa de transportes adaptados y un espacio de noticias con las principales novedades sobre turismo accesible. Los profesionales del sector también pueden dar de alta una Web que les permite dar de alta los recursos accesibles con los que disponen.

Para ampliar la información de este y otros productos turísticos que Turismo de Catalunya ha presentado en Madrid se ha activado un blog específico en el cual los internautas pueden ofrecer su opinión y solicitar más información: <http://presentacionescatalunya.wordpress.com>